

Nachruf auf Bundesfreund Dr. Alexander von Papp

Am 23. Juni 2018 verstarb völlig überraschend unser Bundesfreund Dr. Alexander von Papp nach kurzer schwerer Krankheit. Noch im vergangenen Dezember hatte ihn die Würzburger Gruppe für 25-jährige treue Mitgliedschaft im FRANKENBUND mit dem silbernen Bundesabzeichen dankbar auszeichnen dürfen.

Herr Dr. von Papp war vom Studium her Diplom-Geograph. Sein Berufsweg führte ihn von der Regionalforschung (TU München) über die Tätigkeit in Ministerien (Raumordnungspolitik in Bonn und Brasilien sowie Öffentlichkeitsarbeit im Bundesbauministerium) schließlich auf die kommunale Ebene, als er 1986 zur Stadt Würzburg wechselte, wo er in der Öffentlichkeitsarbeit und als Pressesprecher, später als Kulturamtsleiter wirkte. 2008 trat er in den verdienten Ruhestand.

Aber auch als Herausgeber und Autor tat er sich regelmäßig hervor. So wird manch einer das Magazin „Würzburg heute“ in lebhafter Erinnerung behalten haben, für das er lange Jahre verantwortlich zeichnete, oder das große Werk „Würzburg – 1300 Jahre Stadtleben zwischen Bildung und Bürgertum, Kirche und Kultur“, das er 2003 zum Jubiläum der mainfränkischen Metropole herausbrachte.

Auch den Lesern der Zeitschrift *FRANKENLAND* war der Verstorbene eine anerkannte und feste Größe, da aus seiner Feder regelmäßig interessante Aufsätze, kleinere Artikel und Besprechungen in unserem Periodikum erschienen. Dabei deckte er abwechslungsreich ein breites inhaltliches Spektrum ab, das auch seinen vielfältigen Neigungen entsprach. Sein Tod stellt für den gesamten FRANKENBUND und insbesondere die Schriftleitung einen großen Verlust dar, denn es ist nicht leicht, qualitativ gute Autoren zu finden, die beständig und selbst initiativ mitarbeiten und es überdies verstehen, durch Themenauswahl sowie Schreibstil stets für alle Leser ansprechende Beiträge zu liefern. Die Schriftleitung und die Leserschaft der Zeitschrift *FRANKENLAND* werden Bundesfreund Dr. Alexander von Papp und seine Texte schmerzlich vermissen und ihm dauerhaft ein ehrendes Andenken bewahren. Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner ganzen Familie.

PAS

Unser Bundestag erstmals in Tauberfranken:

Herzliche Einladung an **alle** FRANKENBUND-Mitglieder
zu unserem 89. Bundestag in Tauberbischofsheim am 20. Oktober 2018!

Dass Franken über die drei fränkischen Bezirke des Freistaats Bayern hinausreicht, dokumentiert der FRANKENBUND auch in diesem Jahr mit der Austragung seines diesjährigen Bundestages in Tauberbischofsheim. Dieser Ort ist laut Wikipedia „im fränkischen Nordosten Baden-Württembergs“ gelegen und Teil der Region Heilbronn-Franken. Er liegt anmutig im hier breiten Tal der Tauber und ist von Weinbergen umgeben.